



**Oliver  
Kray**

## MyPostcard

### **Oliver Kray, Gründer und CEO von MyPostcard**

Oliver Kray ist Fassadenkünstler, Unternehmer und hat die Postkarte neu erfunden.

Oliver fing als jugendlicher Sprayer in Berlin an, der nicht um Erlaubnis fragte und dem wohl kaum jemand eine rosige Zukunft vorausgesagt hätte. Dank seiner Leidenschaft entwickelte er sich vom notorischen Sprayer zum prämierten Fassadenkünstler und Produktdesigner globaler Marken. Das Kreativ-Powerhouse gestaltete Designer-Bäckereien, schuf eine erfolgreiche Kindermoden-Kollektion und malte den weltweit größten Mercedes-Stern auf das Dach der Mercedes-Benz-Arena in Berlin.

Als Gründer und CEO von MyPostcard baut er Europas erfolgreichste Postkarten-App auf. Mit ihr kann jeder weltweit eigene Fotos als gedruckte, personalisierte Postkarte versenden. Oliver Kray gründete das Startup 2014, mit dem er die Postkarte ins digitale Zeitalter führte und so vor dem Aussterben bewahrt hat. Heute werden mehr Postkarten als je zuvor verschickt – von Privatpersonen sowie von Unternehmen wie Koro, Purelei und Snocks, die mit MyPostcard zusammenarbeiten.

Oliver Kray lebt und arbeitet in Berlin und New York und ist auch heute noch neben MyPostcard als freiberuflicher Designer tätig, der S-Bahn-Wagons besprüht – diesmal auf Wunsch der Betreiber.